

## 木頭老人クラブ連合会 友愛訪問員研修 ～山のおもちゃ美術館・クリーンセンター～

6/7（水）木頭老連の友愛訪問員研修を行いました。当日は友愛訪問員全員（8名）および会長が参加し、山のおもちゃ美術館とクリーンセンターへ行きました。美術館では、スタッフや学芸員からグッドトイについて説明を聞いたり、木の卵に触れたりして、木のおもちゃを五感で楽しみました。クリーンセンターでは、設備見学と分別したごみの処理・リサイクルについて学びました。



新しい発見もあり、また地域の話のネタにできる。

ゴミ分別など困っていることがあれば教えてあげられる。いろいろと知ることができたので、良かった。



## 那賀町民生児童委員協議会研修 つながりワーカー講座



7/10（月）那賀町民協研修として「つながりワーカー講座」を実施しました。民生委員・児童委員・担当職員など40名が参加しました。何か困っているのでは？という「気づき」、望ましい声掛けによる「つながり」、専門機関等へ「つなげる」ときの伝え方ポイント、ゆるやかな「見守り」について講義と演習を行いました。



民生委員活動はもちろん、日常生活（家庭や地域のお付き合いの中）でも活かせる内容となっております。また、どなたでも参加できるように、各地区において随時研修を実施しておりますので、ぜひ一度ご参加くださいませ。

この社協広報紙は、社協会費を財源として発行しています。社協だよりはその那賀町社協ホームページ「広報紙」からも見る事ができます。右のQRコードまたは <https://shakyo-naka.e-tokushima.or.jp/> で検索！

※ホームページは4月からリニューアルしています。お気に入り・ブックマークの再チェックを！

社協だよりは、毎月広報なかと一緒にお届けしておりましたが、2023年度より紙での社協だよりは不定期発行となります。なお、ホームページにて社協の情報を掲載しておりますので、これからも引き続きよろしくお願ひ致します。

